

Nouvelles du Conseil général

Nos chères sœurs,

Cette année, à cause de la pandémie de covid-19, nos vies ont été bien bousculées, et nous sommes très limitées dans nos déplacements.

Nous allons donc vous donner par écrit les nouvelles que nous recevons des différentes parties du monde.

1. Echange de mission entre la Région Afrique et la Province Corée

- Dans le cadre de l'application du Chapitre 2018 sur l'interculturel à vivre à travers des échanges de mission, Sr Irénée Lee est partie en Côte d'Ivoire depuis le 02 septembre 2020. Il est prévu qu'elle y reste 6 mois pour faire une expérience interculturelle et donner des cours de coréen.
- Dans le même esprit, deux jeunes professes africaines seront accueillies par la Province Corée. Pour le moment elles sont en attente de leur visa.

2. Entrée au noviciat : ce samedi 10 octobre, à Abidjan en Côte d'Ivoire, débutera l'année du noviciat pour 3 jeunes africaines. Elles rejoignent le groupe des 4 novices qui commencent leur 2^e année.

3. Nos sœurs de Côte d'Ivoire ont suivi une formation spéciale sur la comptabilité avec M. Delarra, et ses collaborateurs. La même session avait dû être annulée au Congo à cause de la pandémie. Elle est prévue l'année prochaine à une date qui doit encore être fixée.

4. La Côte d'Ivoire se prépare aux élections présidentielles, prévues le 31 octobre 2020.

5. Nos sœurs de Corée nous invitent à signer l'appel pour la paix en Corée. Les signatures recueillies seront remises à l'ONU et aux gouvernements des pays impliqués dans la Guerre Coréenne, notamment la République de Corée, la République populaire démocratique de Corée, les États-Unis et la République populaire de Chine. En effet, depuis la guerre de Corée, il n'y a jamais eu un accord de paix signé entre les deux Corées. Beaucoup de Coréens du Sud, notamment les différentes religions, désirent mettre enfin fin à la Guerre Coréenne et conclure un traité de paix. Ils veulent atteindre 100 millions de signatures à travers le monde. Si vous voulez signer, vous trouverez les détails sur le site internet suivant : <https://en.endthekoreanwar.net/posts/14> .

6. La Province Corée a ouvert le 1er juillet 2020 un Centre d'accueil périscolaire « Tous Ensemble ». Ce centre accueille des enfants dont les parents ne peuvent pas s'occuper, à cause de leur travail.
7. En Province Europe la traditionnelle assemblée de début d'année a dû être remplacée cette année par des réunions de secteurs, où se retrouvent en groupe restreint les sœurs géographiquement proches. Ce sont ces réunions de secteurs qui partagent la synthèse du thème d'année 2019-2020 et durant lesquelles Sr Marthe et son Conseil lanceront le thème d'année 2020-2021, en présence de Sr Gaby.
8. Chili : le 6 septembre, toutes les sœurs de la Délégation du Chili et quelques Amis laïcs ont eu une rencontre par vidéoconférence, à laquelle les sœurs du Conseil général ont participé partiellement. Ils ont échangé à propos d'un document de l'Eglise chilienne « Revenir au Christ », qui les interpelle dans leur vie quotidienne et dans leur responsabilité de témoigner de l'amour et de la miséricorde du Seigneur en ce temps de pandémie.
9. Nous avons réuni un Conseil de Congrégation en temps de covid-19 par ZOOM, le samedi 26 septembre 2020. C'était le premier essai de vidéoconférence entre les responsables des entités et le Conseil général. Nous allons de temps en temps refaire l'expérience, pour rester en contact, tant que les grands voyages sont encore déconseillés. Mais pour le moment nous avons prévu une réunion du Conseil de Congrégation en présentiel en février 2021, en Europe.
10. Dans les différentes régions de la Congrégation les réunions doivent en général être annulées. Mais partout on essaie de se rencontrer par visioconférence.

Nous prions pour nos sœurs défuntées :

Sr Bernadette Parisse, décédée le 6 août 2020 à Pondrôme à l'âge de 83 ans

Sr Marcelle de Cubber, décédée le 13 septembre 2020 à Nancy, St Joseph, à l'âge de 94 ans.

Malgré la distanciation physique qui nous est imposée actuellement, nous vous restons présentes par notre prière et notre affection fraternelle.

Sr Gaby et les Conseillères générales

